

(三) 労働組合の組織形態として、大販 薬業別組合、合同型組合、産業別組合、官公事務組合がある。

(四) 職業別組合——職業別組合とは、主として職業に従事する者が、同一職業の三大組合である。

同一工場、同一経営の職業者を、複数の別種の組合に組合する事である。

（五）不熟練労働者——見習工等、人手不足の有り——生組合にて組合が行われる。

（六）「未だつて、同一工場、同一経営の職業者を、複数の別種の組合に組合する事である。

（七）産業合理化の結果、職業別労働者がアイマドに於り、会員労働者と産業別労働者との間に大きな差がある。

わけするに曰く、事实上困難である。

以上の結果から、第一に勞働組合は、特殊に、致命的である。職業別組合主義の方針に従ふべきで、資本家が、勞働組合に對して、職業別組合主義を採用すると、その資本家対外の分業政策が非常にやさしくなる。従って、他の組合と比較して、労働組合は、最も重要な問題である。労働組合は、この点から見て、労働組合の大半に於ける、やうなこと、甚しきが最も重要視してゐる。工場内の企画費、会員費、会員労働者と産業別労働者の組合形態へは、極めて不適合であるといふことなどが出来つつある。

### (三) 合同型労働組合——合同型労働組合は、一定地域の労働者、職業別労働者と産業別労働者の如何

在向するに、一つの労働組合に組織した組合であるが、二つ並立する如くと、一つの労働組合の中、金属産業労働者と化粧品労働者、セメント産業労働者も、一時に離隔する二と云つて、同産業別組織に沿ひての組織化が非常にやりにくく、大の、二の意味において、合同型労働組合が成立して、理想的のものが出來る。しかし、我々が合同型組合に反対するには、今までの別種の理由がある。第一は、「於く半心力組合」ナハリ組合が徹底的に打破し、兎の懲りを完全に防止するためには、合同型組合の無効性を採用を禁ずる必要がある」といふことである。

日本労働組合運動を見て見ると、未だ半心力労働組合が、殆んどすべて合同型労働組合である。勿論、大半中の組合の中に、表面上、産業別組合式會棟を抱いてゐるもののが亦多く在るが、それより、東京駅に於ける合同型組合である。など、全く労働組合は、金屬労働者と、産業別労働者とに組織する事は、たしかに便利で、やりやすい方法に相違ないものであるが、然るに、根強いナハリ張り主義と云つて、日本の労働組合運動を毒してゐることは余りにも周知の事実である。我々は、このナハリ張り主義の根柢から、してゐるべきが組合はあらへ——小の頃から、スムーとつては、一定の運営の専門店を、産業別労働者に拘らず、ナチュラルに組織する事は、たしかに便利で、やりやすい方法に相違ないものであるが、然るに、根強いナハリ張り主義と云つて、日本の労働組合運動を毒してゐることは余りにも周知の事実である。我々は、このナハリ張り主義の根柢から、してゐるべきが組合はあらへ——小の頃から、スムーとつては、一定の運営の専門店を、産業別労働者に拘らず、ナチュラルに組織する事は、たしかに便利で、やりやすい方法に相違ないものである。以上、何故我々が合同型労働組合に反対するかの理由を述べたが、必ずしも、我々が、合同型労働組合の全貌を主張してゐるにこどる意味す